
 

 

So wie sie sich jetzt darstellt, kann sie nicht genutzt werden. Bis dato wurde sie gar nicht genutzt. 

 

gez. O. Küpper 

Bauamtsleiter, 06.12.2023 

 

 

 


